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主席及委員：

2017 年 7 月 4 日  

西貢區議會會議提出討論

要求盡快興建將軍澳南警署，為升格獨立警區提供足夠硬件配套，  

並查詢升格後的各級警務人員人手安排  

將軍澳人口膨脹，而將軍澳警區一直隸屬於觀塘警區，警民比例

達 1 比 1200，而全港平均警民比例 1 比 200，警力不足導致未能有效

保障區內治安。 

獨立警區拖延至本年終落實升格，原屬黃大仙的西貢分區亦將劃入將軍澳警

區。不過，僅 靠將軍澳警署根本未能完全容納足夠人手以應付區內

問題，應在將軍澳分區規劃大綱圖已預留的用地興建將軍澳南警

署，完善將軍澳南新屋苑的警力配置 。  

警方公佈升格後將增加人手至 450 人，並新增一總警司職位管理警區的

事務，惟未有公佈 其餘 各級警務人員的人手安排，我們有以下查詢：

現有的人員數目  升格後的人員數目  

警員

警長

督察

高級督察

總督察

警司

高級警司

總警司

本討論文件「要求盡快興建將軍澳南警署，為升格獨立警區提供

足夠硬件配套，並查詢升格後的各級警務人員人手安排」提呈 2017 年

7 月 4 日西貢區議會會議，並要求警務處及有關政府部門代表出席會

議及參與討論。  
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